

HISTORIA

DE LA REVISTA

Génesis de TEKOHÁ

Durante el año 2014, la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales de la U.Na.M. atravesó por un cambio de gestión en la conducción institucional y una serie de inquietudes y demandas aparecieron entre las nuevas propuestas. Una de ellas evidenció la necesidad de contar con un espacio donde los docentes, estudiantes, graduados y no docentes pudieran divulgar sus experiencias de extensión universitaria. La nueva gestión creyó conveniente que el mejor espacio de difusión de experiencias lo constituía la Secretaría de Extensión y Vinculación Tecnológica de la FHyCS razón por la cual se convocó a miembros de todos los departamentos y áreas y se decidió darle forma a esta propuesta a través de un proyecto de extensión. Éste fue aprobado por Resolución 133/15 HCD y se encuentra enmarcado dentro del PROGRAMA: “PENSAR LO PÚBLICO DESDE LA EDUCACIÓN PÚBLICA” de la misma secretaría.

Es así que surge la REVISTA TEKOHÁ que constituye en sí misma un proyecto de Extensión integrado por un equipo interdisciplinario de docentes de distintas carreras de la Facultad. En ese sentido, asume la tarea primordial de ha-

bilitar un espacio donde los docentes de la facultad puedan iniciar su camino de publicaciones en una revista académica que les posibilitará divulgar los resultados, entrevistas, relatos de experiencias de los proyectos de extensión llevados a cabo por los docentes y sus equipos de trabajo, experiencias muy valiosas que reafirman la necesidad de la participación de los universitarios en la comunidad.

Las primeras tareas llevadas adelante por este proyecto editorial son:

- Convocatoria a equipos de Extensión para que divulguen sus trabajos en una revista digital con ISSN.

- Convocatoria a docentes, extensionistas investigadores, locales y externos para constituir el comité de referato y equipo editor.

- Elaboración de un reglamento para establecer los criterios de publicación.

La respuesta de los docentes de la facultad fue muy fructífera, lo que permitió continuar con la tarea de evaluación de los resúmenes enviados por los autores. Al momento se están realizando las actividades específicas de una editorial a través del Gestor editorial OJS, que permite la difusión y circulación de las publicaciones en los espacios académicos.

EQUIPO EDITORIAL

